

“Hay que seguir explorando, necesitamos más gas y crudo”: Felipe Bayón

En entrevista con EL HERALDO aseguró que los colombianos no pueden perder la soberanía energética.

ECONOMÍA

02:27 PM

Por: 

Lupe Mouthón
@lupemouthon

TEMAS TRATADOS:

- [Ecopetrol](#)
- gas natural
- contratos de exploración
- soberanía energética
- gas social



PRESEDIENTE DE ECOPETROL



0:00 / 1:24

MÁS DE ECONOMÍA

Colombia busca fortalecer alianzas comerciales con África

Cartagena recibirá 10 cruceros con 30 mil turistas

Enel Colombia realizó inversiones por \$2.89 billones

LO ÚLTIMO EN EL HERALDO



aerolínea - 10:38 PM
Viva suspende operaciones tras no recibir respuesta de la Aeronáutica Civil



Francía Márquez - 09:59 PM
Colombia busca fortalecer alianzas comerciales con África



hectáreas quemadas - 06:57 PM
Incendios forestales han consumido más de 16.500 hectáreas en Colombia

El presidente de [Ecopetrol](#), **Felipe Bayón**, aseguró que es necesario que Colombia siga explorando petróleo y gas por lo que se deben realizar nuevos contratos y así mantener la soberanía y **autosuficiencia energética** del país.

→ Gremios plantean que gobiernos regionales alivien pago de tarifas

“Hay que seguir explorando, los colombianos no podemos perder la soberanía energética, **necesitamos más gas y crudo**”, afirmó el empresario en entrevista con EL HERALDO.

Indicó que proyectos como Gas Social, que desarrolla [Ecopetrol](#) con Gases del Caribe y la Alcaldía de Barranquilla, permiten cambiar la calidad de vida de las familias al poder contar con el **servicio de gas natural** domiciliario.

“Ojalá y estoy convencido de que así puede ser, sea gas colombiano, **hay que seguir explorando**, necesitamos más crudo y más gas”, indicó.

→ El dólar abre la semana a la baja cerca de los \$4.800

“La semana pasada mostramos el nivel de reservas más alto de los últimos ocho años y lo otro que **hicimos fue algo novedoso** y que todavía la gente lo está entendiendo es que no es solo **hablar de reservas** sino de lo que viene detrás, cuáles son esos proyectos que en el tiempo van a permitir que tengamos más reservas”, agregó.

En este caso destacó los **hallazgos** de gas costa afuera que ha realizado la compañía en la región Caribe en los pozos de Gorgon y Uchuva.

Recordó que este martes presentan los **resultados operativos** y financieros de la compañía, con cifras que permitirán comprender mejor la situación actual de [Ecopetrol](#) como una **empresa fortalecida**.

Te puede interesar:



"No sé si me declaró Insustistente o me cambió": María Isabel Urrutia a Petro



Exesposa de Gustavo Petro sale ilesea de atentado en Bolívar



Madre de Paula Durán reveló cuál fue su última petición antes de morir



Petro abre la posibilidad de modificar artículos de la reforma a la salud



Reacciones a la salida de Gaviria, Urrutia y Ariza del Gobierno nacional



"Este tipo de incidentes nos enlutan": concesionario donde murió trabajador



Hombre fue descubierto por su esposa saliendo de un hotel con otra mujer



Samuel López, el niño que se convirtió en general del Ejército

LAS MÁS LEÍDAS



armario
Hallan cadáver de un hombre dentro de un armario en plena vía pública



exesposa de Gustavo Petro
Exesposa de Gustavo Petro sale ilesea de atentado en Bolívar



divisa norteamericana
¿Quiénes serán los colombianos exceptuados para ingresar sin visa a EE. UU.?



heridos
Crimen en El Santuario: lo que ha pasado con los sobrevivientes



ministros
Primer remezón en el Gobierno Petro: salen tres ministros del gabinete



docentes
Fecode convoca a movilizaciones para este 28 de febrero



Gustavo Petro
"No sé si me declaró Insustistente o me cambió": María Isabel Urrutia a Petro



medellín
Madre permitió abuso sexual contra su hija durante años en Medellín



Jornada laboral
Pagos dominicales y términos de contrato cambiarían con la reforma laboral



Arroz Dana
Información sobre arroz que llegó desde Pakistán con virus es falsa: Inulma



Barranquilla
"Estamos a tiempo de corregir; los Panamericanos son de todos"



ministros
Aurora Vergara, nueva ministra de Educación